

Mémoires algériennes, mémoires partagées

Magali Saragoza

Née le 22 mars 1962, Magali Saragoza est greffière à l'Ordre des Médecins de Montpellier.

Ses parents vivaient en Algérie avant de se réfugier en France à cause de la guerre franco-algérienne de 1954 de 1962.

Elle a des origines espagnoles et ne sait pas depuis combien d'années sa famille était établie en Algérie.

Sa mémoire de l'Algérie est celle de son père.



« C'était plus mon père qui était pied-noir :
il m'a parlé de l'Algérie, de la mer, de la maison
au bord de l'eau »



«Mon père fait du ski en Algérie»



«Mon père et moi, bébé, en Algérie, en 1962 »